



# YMCA 青少年キャンプ教室

伊東市青少年キャンプ場 2019/8/3(土)~4(日)

主催：YMCA伊東センター 後援：伊東市教育委員会・伊東ワイズメンズクラブ



## 池小学校 4年 小黒奏穂

わたしは、最初、池小学校の中で一人でいたからすごくドキドキして泣いてしまいました。だけど先生たちが、している子のチームに入れてくれました。なのですぐたのしかったです。一番たのしかったのは、マシュマロ焼きです。マシュマロをやくのにあせをかきながらやったので、すごくたいへんでした。でもマシュマロがとろけておいしかったです。初めてキャンプをやったのでたいへんだったけれどもいい思い出になってよかったです。



## 南小学校 4年 長谷川結也

YMCAのみなさんへ毎年YMCAキャンプをひらいてくれてありがとうございます。ぼくは、もうくるのがさげざげとおもいますが、これからキャンプのじゅんびをがんばってください。キャンプファイヤーすごくたのしかったです。



## 大池小学校 4年 山梨記自由

わたしは、はじめてのキャンプだったのですごくきもちうしろな友達でどうしたらいいのかわかりませんでした。だけどやさしくておもしろい先生たちですごく楽しかったです。キャンプファイヤーでわたしはひとみしりですがこれをやってすぐたのしかったです。のぎもこれたみたいです。

## 南小学校 4年 石川創球

ぼくは、初めてのキャンプ体験でした。一番いんしょうにのこった事は、キャンプファイヤーです。理由は、自分がトップピッカーで出し物をしたからです。自分に、自信があったから、最初は「大丈夫、大丈夫」という気持ちだったけど、きんちょうしました。自分に自信を持って、きんちょうしないで、スキャンとできるようにしたかったです。これからは、きんちょうしないで、自分らしく出し物か、していかない、という事をこのキャンプで学びました。

## 南小学校 4年 高山優奈

今日のキャンプは、いんぱい虫がいて、ちよんといやだなと思ったけど、すごく楽しかったです。土曜日は、ゲーム・カレーライス作りですごく楽しかったです。始めて合った人とも友だちになりました。日曜日は、アイス作り・団子作りをして、土日はすぐたのしかったです。また行きたいです。





南小学校 4年 林山けいと

ぼくは二回目のキャンプをして思い出にのこったことが二つあります。一つはねる時なかなかあつてねれなかったことです。でもきょねんよりおおくねれました。二つ目はキャンプファイヤーです。なにが心にのこったかというけいはわかりません。ぼくはどんなかあったのでたのしみでした。そして、はじめた時どんなのかわかりました。それは目かくしをしてスポンジのパンで人に当てたらかちでした。いっかいやりたいたいと思いました。らい年も行けたら行きたいです。

南小学校 4年 山田 葵

わたしはこのキャンプにきて楽しかったことは一つあります。一つ目はキャンプファイヤーです。さんぞくの人間金太はわたしたちがあそんでるときにやってきました。みんなでキャンプだホイをうたいました。そのあと金太のおやぶんやくしておやぶんがたのしいあそびをかんがえてくれました。わたしはここにきてほんとうによかったです。



南小学校 4年 熊田 遼永

ぼくは、この二日間を通し楽しかったことが2つあります。一つ目は、キャンプファイヤーです。いろいろな人が得意なことなど見せてくれたり、いろいろなゲームをしたり、すごく楽しかったです。二つ目はカレー作りです。ぼくらは、シチューだったけれど、そのシチューをいろいろな友達とつくり、そののこっていることがすごく楽しかったです。



南小学校 4年 近藤紀穂

わたしはこのキャンプにはじめて来てすぐは、知らない人ばかりで、友達になれるかと、心配で心配でたまらなかったけど、いろいろな友達がわたしに声をかけてくれて、すぐ友達になれました。いまでは、となりの板の友達と仲よくできています。これから、友達をどんどんふやしていきたいです。



西小学校 4年 大津光祐

ぼくのキャンプの感想を書きます。ぼくは、このキャンプで一番心に残ったことは、キャンプファイヤーです。理由は、きんたとおやぶんができて、みんなで、うたったり、おどったりしたからです。ぼくはYMCAのキャンプに初めてだけど、楽しかったです。



ワイルドスポーツクラブ 1年生 時田稜平

私はこのキャンプで子供たちの偉大さを感じることができた。初めて出あった子と一泊二日で友達になることができるコミュニケーション能力、どんなことでも楽しんでできるかに感動しました。吸収力の高い子供たちにいろいろな経験をすることができるキャンプなどの課外活動をするのは、大切だと感じた。

YMCA 伊東センター 所長：久保田康正

72名の参加者が受付をすまし開村式がはじまりました。親元を離れての1泊2日のキャンプ教室。はじめは不安そうに見えていた顔もプログラムが進むにつれて笑顔にかわってきた。20数年たずさわり思う事は…前年度の反省を活かしたプログラムが充実してきたこと。(安全面/衛生面なども同様)アイスクリーム・ピザ作りでは「おいしく出来たから食べて」と笑顔でごちそうしてくれる。この笑顔はげみに、今後もYMCA 青少年キャンプ教室を開催していきたいと思ひます。